

豊かな自然と 地域の特性を生かした 活気ある街を目指して

～平成16年度南区主要事業紹介～

南区ふれあい街づくり事業
～地域自らのまちづくりの実現に向けて～



各地区の個性あふれる
街づくり推進事業

南区の歴史や文化、自然環境などの特性を生かす事業や各地区で策定した「地区まちづくりビジョン」に関する事業など、住民の自主的な個性あふれるまちづくり活動に対して支援を行います。

今年度は、藤野地区で地域の歴史や魅力を掲載したアルバムの作成などを行うほか、澄川地区では、地域住民の交流や市民活動の参加意識高揚のため、地下鉄澄川駅の駅前広場の活用方法を考えていきます。



環境問題などの全市的
課題に取り組む事業

環境美化の取り組みを進めている地域の団体と協力して、地下鉄駅前周辺や商店街周辺のごみ拾いや街頭啓発などのポイ捨て防止運動を行うほか、真駒内地区と澄川地区では、違反広告物の撤去活動を進めます。



▲昨年行われた
ポイ捨て防止街頭啓発



まちづくり活動の
支援と情報発信事業

自主的なまちづくり活動が活発になるよう、まちづくり活動団体への助成、まちづくり活動への参加意識啓発、ITを活用した市民活動の効率化や情報の共有化、南区に関する各種情報の発信などを行います。



まちづくり協議会などへ
の活動支援事業

地域住民と行政との協働によるまちづくり活動への参加、市民自治の意識高揚を図るため、各地区が開催する専門の講師による学習会や講演会、まちづくり協議会の設置に向けた取り組みを支援します。



▲石山地区の
新まちづくりワークショップ

ほかにもこんな
事業があります



さっぱり南区産の
フルーツを使った菓子コンペ

南区内で採れる果物を使ったオリジナルのフルーツ菓子を公募し、グランプリ部門とファミリー部門の二部門でコンペを行います。

入賞作品のレシピ集を作成し、配布するほか、グランプリ受賞作品は市内の菓子店で期間限定販売を行い、果物の需要拡大を目指します。



▲昨年行われた
菓子コンペの様相



南保健センター
エレベーター設置

高齢の方や障がいのある方、おさん連れの方などにも利用しやすいように、南保健センターにエレベーターを設置します。八月頃から工事を開始し、十二月中の完成を目指しています。